
ATA N' O2l2022 . CMAS

Aos dezesete dias do mês de Fevereiro do ano de dois mil e vinte e

dois, às 14.00(quatorze horas) deu-se início a uma reunião

extraordinária do Conselho l\/unicipal de Assistência Social - ClVlAS,

em uma das salas do CENTRO DE CONVIVENCIA DA FAtVllLlA

CIDADÃOS DO AI\íANHÃ, desta cidade de Formosa do Oeste

Paraná. Na presenÇa do Senhor Dione Fernando Domingos de

Aguiar Secretário Municipal de Assistência Social do Município

e dos CONSELHEIROS GOVERNAMENTAIS: como representante

da Secretária Municipal de Administração o Senhor Giovani

Augusto Piovan. Como representante da Secretária Municipal da

Saúde, a senhora Grecyellen Varaschim Cenci de Jesus Como

representante da Secretaria Municipal de Assistência Social. O

senhor Antônio Carlos dos Santos, Pedagogo da Secretária

IMunicipal de Assistência [Vlunicipal. Como representante da

Secretaria Municipal de Educação e Cultura. A senhora Juliana

Cátia Tamparowski de Oliveira. Como representante da Secretária

de Esporte e Lazer. A Senhora Maria Helena Buhala Ferreira.

CONSELHEIROS NÃO GOVERNAMENTAIS: COMO

Representantes de Organizações dos Usuários. A Senhora Gilda

De Barros de Oliveira, e a Senhora, IMíslaine Cléia Torres. Como

Representantes das Entidades de Assistência Social, Senhor

Geraldo [\íoraes Correa e José Deliberaes. Como Representante de

Trabalhadores do Setor. A senhora Vania Cristina Biló dos Santos;

e Roger Conde Tissiani. O Senhor Dione Fernando Domingos de

Aguiar, iniciou a reunião dando boas vindas aos presentes, informou

a todos os Conselheiros a pauta da reunião conforme
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coNvocAÇÃo ITEM-1 REPROGRAMAçÃO DOS RECURSOS

DO ANO DE, 2A21 - PARA O EXERCICIO DÉ, 2A22 - FUNDO

NACIONAL DE ASSISTENCIA SOCIAL PARA O FUNDO

MUNICIPAL DE ASSISTENCIA SOCIAL - FUNDO A FUNDO. O

senhpr Dione fez uma explanação para todos os conselheiros

presêntes nF reunião dos recursos recebidos e quantidade para as
\

atividade 
"]=*r, 

desenvolvida. ITEM- 2 - Assuntos diversos O

senhor Dione levou também ao conhecimento dos presentes que o

Município vai receber a Escritura de doação do antigo Forum' Foi

comentado das dificuldades para execução dos projetos suspensos

devido a covlD. Depois passou a palavra para o sr' Roger conde

Tissiani, que agradeceu a parceria e disponibilidade de todos os

conselheiros do conselho Municipal de Assistência social,

desejando a todos uma ótima tarde. E, nada mais havendo a tratar'

eu Jose Machado Santana, lavrei a presente Ata, que apÓs lida e

aprovada será assinada Por mim e Pelos deste

Conselho.
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